

# *Trabajan intensamente para recuperar centros culturales de Baracoa, afectados por Matthew*

---



Guantánamo, 9 nov (RHC) Brigadas de la construcción de Camagüey, junto a las de Baracoa, laboran de forma intensa para recuperar la imagen del 85 % de las instituciones culturales afectadas por el paso de Matthew.

José Ángel Turro Gomero, director del sector de la cultura en este territorio, informó que la Casa de la Trova y la biblioteca Raúl Gómez García solo tenían problemas ligeros en sus fachadas, algo que es de rápida solución, refiere el periódico provincial Venceremos

Turro Gomero explicó que en la Casa de Cultura Cecilio Gómez Lambert, afectada en su totalidad, se restableció cubierta, carpintería, pintura, y la institución abrió sus puertas al público; mientras aún se trabaja en las casas comunales de Yumurí y Jamal.

Añadió que se techaron de forma íntegra las sedes de la Asociación Hermanos Saíz y la Dirección Municipal de Cultura, al tiempo que se acomodaron las tejas removidas de la cubierta de la galería de arte Eliseo Osorio.

Por otro lado se incide en los centros culturales El Yunque y el Patio, de Artex, con cambios en la estructura del techado, reconstrucción de baños y acondicionamiento del mobiliario.

También se inició la reparación capital del cine-teatro Encanto, cuya pérdida completa de la techumbre provocó además serias afectaciones a la pantalla gigante, el telón y las butacas.

Centros devastados en su conjunto, como el Ranchón del Kiribá-Nengón, del Güirito, la casa comunal de cultura de Mosquitero, así como otros con afectaciones parciales serán reconstruidos gracias al apoyo del Gobierno de Baracoa, de la dirección del sector de la cultura en Guantánamo y del Ministerio de Cultura.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/111478-trabajan-intensamente-para-recuperar-centros-culturales-de-baracoa-afectados-por-matthew>



**Radio Habana Cuba**